

## Más ganaderos de Asturias se suman a la reclamación contra el Cártel de la Leche

MÁS DE 7.000 AFECTADOS Y YA RECLAMAN CON EL LÍDER, ESKARIAM

GANADERO,  
INFÓRMATE DE TUS  
DERECHOS CONTRA EL  
CÁRTEL DE LA LECHE

91 999 22 99

[eskariam.com/cartel-de-leche/](http://eskariam.com/cartel-de-leche/)

III  
E S K A R I A M

Desde finales del pasado mes de julio, más ganaderos afectados por el Cártel de la Leche se han sumado a la reclamación colectiva contra las industrias lácteas sancionadas, gracias a una resolución del Tribunal Europeo que permite ahora que todos aquellos ganaderos que, tras la sanción de la CNMC en julio de 2019 no reclamaron, ahora puedan iniciar su proceso de reclamación al tener un plazo más extenso para ello.

Esta gran noticia para el sector ganadero está permitiendo que miles de ganaderos de toda España, y también de Asturias, una de las regiones de mayor producción láctea, estén uniéndose ahora a la reclamación colectiva como afectados del Cártel de Leche.

ESKARIAM es la empresa de servicios jurídicos de España que representa a un mayor número de ganaderos afectados, más de

7.000, uniendo así la ‘Fuerza del Colectivo’ en esta reclamación contra la industria láctea. Cuenta con un equipo altamente especializado en este tipo de reclamaciones y una propuesta en la que asume todos los gastos y riesgos de la reclamación para que el ganadero que reclame no asuma ningún coste. Además, el equipo de ESKARIAM está en contacto periódico con ganaderos, grandes explotaciones, asociaciones, OPL, y otros operadores del sector en toda España, así como con Usaga en Asturias, para conocer de primera mano el sector, las preocupaciones de los ganaderos y el entendimiento de los efectos del Cártel de la Leche.

Su director de operaciones, Juan Álvarez, explica que “los ganaderos que vendieron leche cruda de vaca entre el 2000 y 2013 y que no reclamaron en 2020, ahora pueden iniciar con ESKARIAM su reclamación del daño sufrido por el cártel, más los intereses correspondientes, sin riesgos ni gastos. Ya en julio visitamos algunas zonas ganaderas en Asturias para informar a los afectados de que aún pueden reclamar a la industria láctea sancionada, y en septiembre continuaremos dando charlas de la mano de Usaga, para que los asociados conozcan sus derechos ante el cártel ocasionado por 14 años de cártel”.

Aquellos interesados en informarse sobre sus derechos pueden hacerlo sin compromiso a través del teléfono 91 999 22 99, el email [info@eskariam.com](mailto:info@eskariam.com) o visitando la página web <https://eskariam.com/cartel-de-leche/>.